

Nuestra Política de Tratamiento de Datos Personales ha cambiado. Conócela haciendo [clic aquí](#).

MIS NOTICIAS



Queremos que encuentres las noticias que más te interesan

Sigue tus temas favoritos en un lugar exclusivo para ti.

¡ELÍGELOS!

## "Tierras fueron compradas legalmente": Riopaila-Castilla

La compañía destacó que sus propiedades fueron adquiridas cumpliendo con las normas legales.

Por: **REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS** 16 de junio 2013 , 08:55 p. m.



Las directivas del ingenio Riopaila-Castilla se pronunciaron acerca de la compra de las tierras donde la empresa ejecuta el proyecto Veracruz, en la altillanura colombiana.

En un comunicado, la compañía destacó que sus propiedades fueron adquiridas cumpliendo con las normas legales, mientras que la negociación la hizo directamente con los propietarios de los predios, las que pagó a precios comerciales "y con la firme convicción de que los bienes adquiridos son propiedad privada y están dentro del libre comercio", dice la empresa. Las compras, anota el comunicado, se hicieron a través de firmas agroforestales que al 31 de diciembre del 2011 fueron adquiridas a través de filiales, y por lo tanto, desde el punto de vista societario, hacen parte del Grupo Empresarial Riopaila Castilla S.A.

Su decisión de inversión en la altillanura, concluyó la empresa, estuvo alineada con la estrategia gubernamental de desarrollar una nueva frontera agrícola y con la visión estratégica de la empresa a largo plazo.

El proyecto Veracruz, como se conocen los negocios diversificados del ingenio, está centrado en la agricultura y la ganadería.

En la primera actividad, cuenta con 34.090 hectáreas; durante el segundo semestre del 2012 comenzó las siembras de 500 hectáreas de soya y 2.000 con palma aceitera, en el municipio de Santa Rosalía (Vichada).

Otro proyecto está en Puerto López (Meta), para suministrar las 300.000 toneladas anuales de caña azucarera que demanda la planta de etanol de Bioenergy Zona Franca S.A.S., de propiedad de Ecopetrol.

Para la puesta, el ingenio ha plantado no menos de 3.000 hectáreas. En el negocio pecuario se demandaron inversiones por 5.707 millones de pesos.

REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí](#).

Recuerda que para ver tus temas en todos tus dispositivos, debes actualizar la App de El Tiempo.



Ponte al día

Lo más visto

EL TIEMPO Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

INSCRIBIRTE AQUÍ

MÁS BOLETINES >

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

---

## EL TIEMPO

SÍGUENOS EN:    

COPYRIGHT © 2023 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7 . Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo